

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
CNW CODE 01

AUTOROUTE 30 : UN AXE ROUTIER NÉVRALGIQUE POUR LA RÉGION DE LA MONTÉRÉGIE

Québec inaugure un nouveau tronçon autoroutier dans le projet de parachèvement de l'autoroute 30

Candiac, le 19 novembre 2010 – Le ministre des Transports, M. Sam Hamad, la ministre du Tourisme et ministre responsable de la région de la Montérégie, M^{me} Nicole Ménard, et le whip en chef du gouvernement et député de Châteauguay, M. Pierre Moreau, ont inauguré aujourd'hui la partie Est de l'autoroute 30, entre Saint-Constant et Candiac. Ce tronçon d'autoroute de 8,8 km comprend 12 ponts d'étagement, cinq ponts sur rivière, un pont ferroviaire et deux échangeurs.

Pour l'occasion, ils étaient accompagnés du ministre de la Justice, ministre responsable de la Réforme des Institutions démocratiques, leader parlementaire du gouvernement et député de Saint-Laurent, M. Jean-Marc Fournier, du député de Chomedey et adjoint parlementaire au ministre des Transports, M. Guy Ouellette, de la députée de Soulanges, M^{me} Lucie Charlebois, de la députée de La Pinière, M^{me} Fatima Houda-Pepin, du député de Vaudreuil, M. Yvon Marcoux, ainsi que du député de Huntingdon, M. Stéphane Billette.

« Beaucoup plus qu'un projet routier, ce chantier de 343 M \$ constitue une voie de convergence intermodale qui favorisera l'intégration des autoroutes 10, 15, 20, 30, 40 et 540 au sein d'un réseau des plus performants. En plus de générer 2 600 emplois pendant la durée des travaux, cette infrastructure réduira considérablement le temps de déplacement des usagers et améliorera l'accès, pour les entreprises du Québec, aux marchés de l'Ontario et des États-Unis », a mentionné le ministre Sam Hamad.

Deux tronçons demeurent en chantier. L'ouverture du tronçon Jean-Leman, entre l'autoroute 15 et l'échangeur Jean-Leman, à Candiac, est prévue pour l'automne 2011 tandis que l'ouverture de la partie Ouest, de Vaudreuil-Dorion à Châteauguay, réalisée en partenariat public-privé, est prévue pour la fin 2012.

« Ce grand projet consolidera le développement économique de la Montérégie en la positionnant au cœur du corridor de commerce est-ouest. Par ailleurs, en permettant aux usagers de la route de circuler de Châteauguay à Candiac par l'entremise de l'autoroute 30, les déplacements de plusieurs usagers seront grandement facilités. Ce nouveau tronçon autoroutier, qui apportera une valeur ajoutée à la région sera sans contredit un levier économique supplémentaire pour saisir de nouvelles occasions d'affaires », a souligné la ministre Nicole Ménard.

« Il s'agit d'une étape de plus dans la réalisation de ce grand projet routier. Le parachèvement de l'autoroute 30 a toujours été une priorité pour les députés de notre formation politique. L'ouverture de ce nouveau tronçon est la continuité d'un travail laborieux qui va se poursuivre au cours des deux prochaines années. Les citoyens pourront désormais profiter d'une route plus sécuritaire et mieux adaptée à leurs besoins », a conclu Pierre Moreau.

Rappelons que le parachèvement de l'autoroute 30 pourrait susciter la venue d'investissements avoisinant les huit milliards de dollars sur une période de 30 ans ainsi que la création de près de 450 emplois par année dans les parcs industriels actuels situés dans les zones périphériques de l'autoroute.

– 30 –

SOURCES :

Maxime Sauvageau
Attaché de presse p.i.
Cabinet du ministre des Transports et
ministre responsable de la région de la Capitale-
Nationale
Tél. : 418 643-6980

Julie Boivin
Attachée de presse
Cabinet de la ministre du Tourisme et ministre
responsable de la Montérégie
Tél. : 418-528-8063

Andrée-Lyne Hallé
Attachée de presse
Cabinet du whip en chef du gouvernement
et député de Châteauguay
Tél. : 418 643-6018

POUR INFORMATION :

Relations avec les médias
Ministère des Transports du Québec
Tél. : Québec : 418 644-4444
Montréal : 514 873-5600
Sans frais : 1 866 341-5724